
 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和４年４月１８日に令和４年度初め

ての熊事研研究部会が宇土市民会館で行

われました。まだ理事会・総会での承認前

ですので、ご紹介できないこともありま

すが、普段研究部ではどのようなことを

しているか、会員の皆様へご紹介いたし

ます。 

今年度初めての研究部会ということ

で、アイスブレイクもかねて A４用紙２０

枚をどれだけ高く積み上げることができ

るかと３人ずつの班に分かれて、競いま

した。まず作業する前に、班でゴールを意

識して協議し、テープ等は使用せず、積み

上げました。 

今回は事務局との合同会もありました

ので、短時間ではありましたが、初めて会

った学校事務職員と協力して、競い合う。

単純な作業でしたが、熱い戦いが行われ

ました。 

各班構成の発表もあり、さっそく班別

協議を行いました。研究部の班構成はま

た５月の理事会後に、ご紹介いたします。 

今年度は新たな役割も増えましたの

で、次号をお待ちください。 
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また今回は第１回目の事務局との

合同会が開催されました。令和４年

度熊本県学校事務研究大会について

が、大きな議題の一つです。昨年度に

引き続き、今年度も YouTube を利用

してのライブ配信により研究大会を

開催いたします。参集型の研究大会

とオンラインでのライブ配信では、

今まで培ってきたノウハウが生かせ

ず、マニュアルや配置図・司会原稿等

作り直す書類はたくさんあります。 

YouTube での配信は２回目になり

ますが、研究部員も３分の２が入れ

替わり、初めて運営に携わる研究部

員も多数います。今回は会場下見を

行いました。会場に会員の皆様が参

加していただけることはできません

が、動画等を利用して、準備の様子等

も御覧いただければと思っていま

す。６月にはリハーサルを行い、会員

の皆様へも接続確認を行っていただ

きます。 

７月の研究大会をお楽しみにお待

ちください 


